

校下社協だより

諒
訪

諒訪地区は、昔の名残りをとどめた落ちつきのある町です。近年の都市化現象は当地区にも押しよせておりますが、以前から明るく住みよい町づくりに取組んできた活動の成果が、より充実した活動へと発展、人と人の繋がりをより良いものに育ててあります。

特に、昭和三十六年から三年間、言葉を正しく使おうということで「和の心」を大切に、をモットーとし、「おはよう運動」が諒訪小学校PTA母の会を協力母体として展開され、地域のすみずみまで広がった運動は非常な盛り上がりを見せ、地域のコミュニティ推進に

3年間、言葉を正しく使おうということで「和の心」を大切に、をモットーとし、「おはよう運動」が諒訪小学校PTA母の会を協力母体として展開され、地域のすみずみまで広がった運動は非常な盛り上がりを見せ、地域のコミュニティ推進に

協力と理解で社会福祉の充実を

城東区地域振興会
会長 吉田 定治

「城東区の社会福祉」の発刊に際し、心からお祝いを申します。

皆様もよくご承知のとおり、過去、日本は世界に類を見ないほどの経済成長を達成し、その量的拡大も目を見張らせるものがありました。

しかし、それが果たして國民一人一人の福祉の向上につながってきたかを考えるとき、私たちは疑問を感じるのであります。

現在、独居老人、寝たきり老人等、社会が高齢化すればする程、老人問題が多く出だし、山積するのであります。

母の会から発展した婦人会をはじめ、地域での婦人の活動はめざましく、地域の充実した活動へと発展、人と人の繋がりをより良いものに育ててあります。

特に、昭和三十六年から

3年間、言葉を正しく使おう

うということで「和の心」を

大切に、をモットーとし、「おはよう運動」が諒訪小

学校PTA母の会を協力母

体として展開され、地域の

すみずみまで広がった運動

は非常な盛り上がりを見せ、

地域のコミュニティ推進に

3年間、言葉を正しく使おう

うということで「和の心」を

大切に、をモットーとし、「おはよう運動」が諒訪小

学校PTA母の会を協力母

体として展開され、地域の

すみずみまで広がった運動